

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auch wenn der Sommer sich noch hinter Wolken und teilweise Regen versteckt, er kommt und mit ihm Feste, Grillpartys, Ferien ..., zum Beispiel vom 19. Juni bis 22. Juni 2015 das **Waggumer Volksfest**. Es beginnt mit der Kranzniederlegung des Bezirksrates am Ehrenmal.

Ortstermin am Kreisel in Bevenrode

Durch die Nachfrage aus dem Bezirksrat wurde die Verwaltung erst darauf aufmerksam, dass am Bevenroder Kreisel noch jegliche Gestaltung fehlt. Die Maßnahmen zur Bepflanzung sollen jetzt zeitnah erfolgen. Vor der Schallschutzmauer, die auch als Reflexionsmauer wirkt, sollen Sträucher und drei Bäume gepflanzt werden. Weitere verkehrliche Maßnahmen sind noch erforderlich.

Sitzung am 6. Mai 2015

Anfragen und Antrag führten endlich zum Erfolg: die **Schulbushaltestellen sind gereinigt** worden. Die Verkehrs AG ist verpflichtet, diese Reinigung monatlich vorzunehmen. Bezüglich Sanierung/Austausch der Wartehäuschen erhält der Bezirksrat in der nächsten Sitzung eine Antwort.

Teilumbenennung Grasseler Straße

Mit der Umbenennung des südlichen Teil der gekappten Grasseler Straße in Bevenroder Straße war die Bezirksratsmehrheit nicht einverstanden! Es soll zunächst das Ergebnis des Fehlerbehebungsverfahrens abgewartet werden. Die Mehrheit hält die Tunnel-Option aufrecht.

Als Vorschlag wurde der Name „Grasseler Straße-Süd“ eingebracht. Die Verwaltung wird dies prüfen.

Teilumbenennung und -aufhebung „Waggumer Weg“

Für den Weg durch den Querumer Forst wird der Straßename „Waggumer Weg“ eingezogen. Das Teilstück zwischen „Hermann-Blenk-Straße“ und „Eckenerstraße“ gehört jetzt zur „Eckenerstraße“, der nördliche Rest zum „Lilienthalplatz“.

Ortsdurchfahrt Waggum

Da der CDU-Antrag zur Neugestaltung schwerpunktmäßig auf die Anordnung wechselseitiger Parkplätze (bzw. Parkverbote) auf der Rabenrodestraße und Bienroder Straße hinauslaufen würde, stimmte der Bezirksrat mit Mehrheit dagegen. Ein „Parkplatz-Hoppeln“ lehnt die Koalition ab, außerdem sieht sie besonders in der Kurve der Rabenrodestraße dann erhebliche „Durchkommensprobleme“, besonders für Linienbusse. Auf der Bienroder Straße müssen die Radfahrer in Richtung Ortsmitte jetzt rechts auf der Straße fahren - liebe Autofahrer, die so Radelnden **fahren vorschriftsmäßig!** - daher ist die Gefährdung groß, wenn sie an wechselseitig parkenden Fahrzeugen vorbei fahren müssten. Der Vorschlag, den Antrag zu vertagen und mehrheitsfähige Lösungen zu finden, wurde von der CDU-Fraktion abgelehnt.

25 Jahre Partnerschaft MGV Schwanebeck – MGV Waggum

Der sofort nach der Grenzöffnung durch einen glücklichen Zufall angebahnte Austausch der Gesangsvereine soll am **31. Mai 2015** in der Huysburg mit einem Konzert und Festakt feierlich gewürdigt werden. Da diese „Wiedervereinigungsfreundschaft“ eine kulturelle Bereicherung für beide Orte ist, unterstützt der Bezirksrat dieses Ereignis mehrheitlich mit 300.- €.

Jugendplatz im Flughafengewerbegebiet Bienrode

Bei der Gestaltung dieses Platzes wurden die Jugendlichen in einer erfolgreichen Aktion am 17. März 2015 auf dem Netto-Parkplatz um Mithilfe gebeten.

Mit den eingearbeiteten Wünschen soll der Bau noch dieses Jahr beginnen.

An der Rabenrodestraße/Einmündung Breitenhop wurde zur besseren Sicht ein **Verkehrsspiegel** aufgestellt.

Termin der nächsten Bezirksratssitzung

voraussichtlich Mittwoch, **1. Juli 2015, 19.00 Uhr.**

Tagungsort und Tagesordnung werden wie üblich in der *Braunschweiger Zeitung* veröffentlicht.

Nächste **Bezirksbürgermeister-Sprechstunde**
am Mittwoch, 17. Juni 2015, 16.30 bis 17.30 Uhr,
im Bürgermeisterzimmer Waggum, Feuerbrunnen.

Einen schönen Juni wünscht

Ihr Bezirksbürgermeister Gerhard Stülten